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      Аннотация

    
        
          Целью работы являлось проектирование электрической части малой гидроэлектростанции (ГЭС) с применением современного оборудования и технических решений. Задачи, которые решались в ходе проектирования: 1. выбор с труктурной с хемы электростанции, схем распределительных устройств, основного электрооборудования; 2. расчет токов симметричного короткого замыкания, по данным которого были выбраны коммутационные аппараты, измерительные трансформаторы тока и напряжения, выбор токопроводящих частей; 3. расчет токов несимметричного короткого замыкания; 4. выбор счетчиков–измерителей показателей качества электрической энергии BINOM3 и схемы их расстановки. Расчеты, приведенные в работе, проводились с использованием программного обеспечения «Excel», «RastrWin3». Графическая часть работы выполнена в программе «AutoCad». Результатом работы является проект электрической части ГЭС, включающий пояснительную записку с поясняющими расчетами, чертежи главной схемы электрических соединений ГЭС (Приложение А), конструкции распределительного устройства 110 кВ (Приложение Б), схемы расстановки СИ (Приложение В) и структурной схемы ПТК АИИС КУЭ и ККЭ (Приложение Г).
        

        
          The purpose of the work was to design the electric part of a small hydroelectric power plant (HPP) using modern equipment and technical solutions. Tasks that were solved during the design: 1. s election of t he s tructural s cheme o f t he p ower p lant, circuits o f switchgears, main electrical equipment; 2. calculation of symmetrical short-circuit currents, according to which switching devices, current and voltage measuring transformers, selection of conductive parts were selected; 3. calculation of asymmetric short-circuit currents; 4. selection of meters –meters of electric energy quality indicators BINOM3 and their arrangement schemes. The calculations given in the work were carried out using the software "Excel", "RastrWin3". The graphic part of the work is done in the program "AutoCAD". The result of the work is a draft of the electrical part of the PS, including an explanatory note with explanatory calculations, drawings of the main circuit of the electrical connections of the HPP (Appendix 1), the design of the 220 kV switchgear (Appendix 2), the SI arrangement scheme (Appendix 3) and the structural scheme of the PTK (Appendix 4).
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